
PLENO Nº 9

15  DE  JUNIO  DE  2019

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de Puçol, siendo las once horas 
del  día  quince  de  junio  de  dos  mil  diecinueve,  en  primera  convocatoria  y  en 
cumplimiento  de  lo  dispuesto  por  los  artículos  195  y  196  de  la  Ley  Orgánica  del 
Régimen Electoral General 5/1985, de 19 de Junio, y a los efectos de celebrar sesión 
constitutiva del Ayuntamiento y elección del Alcalde/sa, se reúnen en sesión pública:

 Por el Partido Popular (PP):  

Dª Mª Paz Carceller Llaneza
Dª Ángela Santamaría Martínez
D. José Mª Esteve Moreno
Dª M.ª Elena Camarero Benítez
D. Francisco Andrés Salavert Serra
D. Alejandro Sancho Gallego

 Por el Partido Socialista Obrero Español (PSOE):  

Dª Ana Mª Gómez-Pimpollo Orellana
 D. Juan Miguel Bayarri Moreno

Dª Raquel Consuegra Recuero
D. Carlos Bayarri Díaz
Dª Susana Mª Gómez Iborra

 
 Por Compromís   per Puçol   (  COMPROMÍS  ):  

D. Enric Esteve Ramón
Dª Mª Mar Mazo Jiménez
Dª Ester Teodosio Montero

 Por   Partido de las Urbanizaciones de Puçol   (P  URP  ):      

D. José Mª Babé Navarro

 Por   Ciudadanos – Partido de la Ciudadanía   (  Cs  ):      

D. Rubén Vaquero Garcés

 Por   VOX   (  VOX  ):      

 D. Alberto de Jesús Rodríguez



Pleno de 15 de junio de 2019 Página nº 2

Todos ellos  han sido proclamados concejales  electos  como resultado de las 
elecciones locales celebradas el día 26 de mayo de 2019, según consta en el Acta de 
proclamación remitida por la Junta Electoral de Zona de Sagunto, de fecha 31 de mayo 
de 2019.

Actúa de Secretario el de la Corporación, D. Juan Carlos Martín-Sanz García.

Asiste también el Sr. Interventor, D. Manuel Claramunt Alonso, que tiene en su 
poder el  Acta de comprobación del inventario y el  Acta de arqueo extraordinario de 
fondos,  de  conformidad  con  lo  previsto  en  el  artículo  36  del  Reglamento  de 
Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, pudiendo 
proceder  a  su  comprobación  los  concejales  electos  en  este  momento  o  con 
posterioridad.

Por  el  Sr.  Secretario  se  da  cuenta  sucintamente  de lo  que  habrá  de ser  el 
contenido y desarrollo del presente acto, en base a las determinaciones establecidas 
legalmente. Asimismo, se indica que por parte de la Secretaría se ha comprobado que 
se han presentado por todos los concejales electos las declaraciones de actividades y 
bienes y las decalraciones de causas de posible incompatibilidad.

Asisten los diecisiete concejales electos, los cuales representan el número de 
miembros que de derecho corresponden al Municipio.

CONSTITUCIÓN DE LA MESA DE EDAD

Los asistentes proceden a constituir la Mesa de Edad, que queda compuesta por 
D. José Mª Babé Navarro y por D. Carlos Bayarri Díaz, concejales de mayor y menor 
edad, respectivamente.

A continuación, D.  José Mª Babé Navarro, del Partido de las Urbanizaciones 
del Puçol. jura, por su conciencia y honor, cumplir fielmente las obligaciones del cargo 
de concejal del Ayuntamiento de Puçol, con lealtad al Rey, y guardar y hacer guardar 
la  Constitución  Española,  como  norma  fundamental  del  Estado,  y  el  Estatuto  de 
Autonomía de la Comunidad Valenciana. 

Seguidamente, D. Carlos Bayarri Díaz, del PSOE, promete por su conciencia y 
honor, cumplir fielmente las obligaciones del cargo de concejal del Ayuntamiento de 
Puçol,  con  lealtad  al  Jefe  del  Estado,  y  guardar  y  hacer  guardar  la  Constitución 
Española,  como norma fundamental  del  Estado,  y  el  Estatuto de Autonomía de la 
Comunidad Valenciana. 

 Asume  la  Presidencia  la  Mesa  de  Edad  y  actúa  de  Secretario  el  de  la 
Corporación, D. Juan Carlos Martín-Sanz García.

CONSTITUCIÓN DEL AYUNTAMIENTO

El  Presidente  de  la  Mesa  declara  abierta  la  sesión  para  la  constitución  del 
Ayuntamiento de Puçol, indicando que si existe algún Concejal/a a quien afecte alguna 
de las causas de incompatibilidad previstas por la LOREG en sus artículos 202 y 203 u 
otra legislación concordante, que lo manifieste en este momento.
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Seguidamente,  concede  la  palabra  al  Sr.  Secretario  para  que  proceda  al 
llamamiento  de  forma  individualizada  de  cada  uno  de  los  concejales  electos 
pertenecientes  a  las  distintas  formaciones  políticas,  de  mayor  a  menor  según  el 
resultado obtenido en las elecciones y por el  orden que figuran en sus respectivas 
candidaturas,  a  los  efectos  de  tomar  posesión  del  cargo,  debiendo  acreditarse 
previamente ante la Mesa de Edad.

Por los concejales electos del PP se procede al juramento del cargo por parte de 
todos ellos, excepto por la Sra. Santamaría Martínez que promete el cargo, según la 
fórmula oficial facilitada,

 Por los concejales electos del PSOE se procede a la  promesa  del cargo,  de 
conformidad con la fórmula establecida al efecto.

 Por los concejales electos de COMPROMÍS se procede a la promesa del cargo 
de conformidad con la fórmula establecida, añadiendo “porque así lo manda la ley” y con 
las peculiaridades siguientes. 

El  Sr.  Esteve Ramón (concejal  electo de COMPROMÍS) añade al  final  de la 
fórmula oficial: “Igualmente, también prometo trabajar para que el valenciano ocupe el lugar que  
le corresponde en todos los ámbitos para garantizar los derechos lingüísticos y de identidad de  
nuestro pueblo”.

La Sra. Mazo (concejala electa de COMPROMÍS) añade al final de la fórmula 
oficial: “Igualmente, también prometo trabajar para decir sí a un Puçol donde las mujeres no  
sean víctimas de violencia por el hecho de ser mujeres”.

La Sra. Teodosio (concejala electa de COMPROMÍS) añade al final de la fórmula 
oficial: “Igualmente, también prometo trabajar para garantizar la cohesión social, la tolerancia y la  
diversidad en todas las expresiones para que en Puçol tengan cabida todas y todos”.

El  Sr.  Vaquero Garcés,  concejal  electo de Cs,  presta  promesa del  cargo de 
concejal, de conformidad con la fórmula establecida.

Y, por último, el Sr. De Jesús Rodríguez, concejal electo de VOX, procede al 
juramento del cargo, según la fórmula oficial facilitada.

 Todo  ello  de  conformidad  con  lo  dispuesto  en  el  artículo  108.8 de  la  Ley 
Orgánica  del  Régimen  Electoral  General,  y  dado  que  todos  ellos  han  formulado 
previamente la declaración de intereses, los concejales asistentes toman posesión de 
sus cargos y la Mesa declara constituida la Corporación.

ELECCIÓN DE ALCALDE/SA.

Seguidamente,  la  Presidencia anuncia que va a procederse a la elección de 
Alcalde/sa.
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Por el Sr. Secretario se señala que podrán ser candidatos todos los concejales 
que encabecen las correspondientes listas. Será proclamado Alcalde/sa quien obtenga 
la mayoría absoluta y si nadie la obtuviera, la Alcaldía recaerá en el concejal de la lista 
más votada, de acuerdo con el acta de proclamación remitida por la Junta Electoral de 
Zona.

A continuación  se  procede  a  la  elección  de  Alcalde/sa,  a  cuyo  efecto,  de 
conformidad con el artículo 196 de la Ley Electoral General, la Presidencia pregunta a 
los  concejales  que  encabezan  las  listas  electorales  respectivas,  si  presentan 
candidatura.

 Presentan candidatura:

 -D. Enric Esteve Ramón (COMPROMÍS)
  -Dª Ana M.ª Gómez-Pimpollo Orellana (PSOE)

-Dª Mª Paz Carceller Llaneza (PP)

Seguidamente se procede a la votación, siguiendo el orden de menor a mayor 
número de votos en las elecciones, obteniéndose el siguiente resultado:

Candidaturas Votos a favor:

D. Enric Esteve Ramón 3 (COMPROMÍS)
Dª Ana Mª Gómez-Pimpollo Orellana 5 (PSOE)
Dª Mª Paz Carceller Llaneza 9 (PP, PURP, Cs y VOX)

Por lo tanto, habiendo obtenido Dª M.ª PAZ CARCELLER LLANEZA la mayoría 
absoluta, se le proclama Alcaldesa del Ayuntamiento de Puçol, aceptando la misma el 
cargo.

La Sra. Carceller Llaneza, presta juramento de cumplir fielmente las obligaciones 
del cargo de Alcaldesa del Ayuntamiento Puçol, con lealtad al Rey, y guardar y hacer 
guardar  la  Constitución,  como  norma  fundamental  del  Estado,  y  el  Estatuto  de 
Autonomía de  la  Comunidad  Valenciana,  tomando posesión  del  cargo  con carácter 
inmediato, ocupando y asumiendo la Presidencia de la Corporación.

 A continuación,  previo agradecimiento a todos por la asistencia a esta sesión 
constitutiva del Ayuntamiento, la Sra. Alcaldesa concede la palabra a los representantes 
de cada grupo político.

INTERVENCIONES:  

 –Sr.  De Jesús (cabeza de lista de VOX): Muchísimas gracias y enhorabuena 
por ser mi Alcaldesa. En primer lugar, quiero agradecer a los cientos de votantes que 
han votado por este cambio, que vamos a representar su voz, y que por fin podamos 
tener representación en el Congreso, en el Senado, en la Consellería, en las Cortes y 
en el Ayuntamiento de Puçol. También quisiera agradecer al equipo que ha trabajado 
conmigo,  que  ha  perdido  muchas  horas  con  su  familia,  y  además  ha  tenido  que 
aguantar  muchísimas  presiones  de  la  gente,  sobre  todo  intolerante,  que  van  de 
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demócratas,  pero  que  al  final  son solamente  grupos  oportunistas  que  aprovechan 
cualquier ocasión para desacreditar al otro.
 Me gustaría que en esta legislatura hubiera una política local limpia, como debe 
ser, política de los vecinos, que se dejara al margen cualquier otro tipo de historias o 
de políticas que no corresponden y, sobre todo,  que no exista la  demagogia.  Y si 
existiera, no tendremos ningún problema, ni nos temblará la mano, junto con nuestros 
candidatos y diputado a las Cortes, que se encuentran aquí, en actuar ante la justicia. 
Muchísimas gracias y enhorabuena a todos.

–Sr. Vaquero (cabeza de lista de Cs): En primer lugar, quiero felicitar a todos 
los cargos electos sin ninguna excepción y, sobre todo, a nuestra nueva Alcaldesa, 
Sra. Paz Carceller. Todos pondremos nuestro granito de arena para que Puçol sea un 
poco mejor cada día. También quiero dar las gracias, y no olvidarme de ellos, a la 
Agrupación  de  Puçol  y  a  nuestros  votantes,  que  han  permitido  que  tengamos  un 
representante en esta Corporación. Muchas gracias.

–Sr. Babé (cabeza de lista de PURP): Solamente unas palabras para dar la 
bienvenida a nuestra flamante Alcaldesa Paz Carceller. Sra. Alcaldesa, he confiado en 
usted  por  varios  motivos.  Primero  porque  es  una  persona  muy  preparada,  culta; 
porque tiene personalidad; porque defiende con firmeza sus ideas; es fuerte, recia, 
decidida;  porque  no  se  acobarda  ante  nada  y  ante  nadie;  es  una  fantástica 
parlamentaria y porque es buena gente, y etc.

Pero hay algo importantísimo. Si a todos estos valores que le ha dado Dios, se 
une que en su programa electoral contiene futuros proyectos para las urbanizaciones, 
totalmente coincidentes con los que figuran en nuestro programa electoral, y estamos 
convencidos  que  usted  desea  cumplirlos  (y  de  momento  lo  estamos)  ya  tenemos 
mucho adelantado. Si esto es así,  cuente con nuestro apoyo y nuestra lealtad.  Le 
aportaremos la estabilidad y el trabajo necesarios para tener una legislatura tranquila y 
productiva, como Puçol se merece.

Una curiosidad que no quiero dejar pasar. En las tres últimas legislaturas, que 
yo conozco, y hoy comienza la tercera, hemos  tenido tres alcaldesas (a los hombres 
nos están ganando por goleada). Usted es la tercera Alcaldesa en la historia de Puçol, 
y comprendo que se sienta orgullosa por ello.

No quiero dejar de saludar a la Sra. Mercedes Sanchis y a la Sra. M.ª Dolores 
Sánchez, anteriores alcaldesas nuestras, y me gustarían que no lo olvidaran nunca, 
que  si  lo  fueron  en  su  día  fue  por  el  voto  determinante  de  los  vecinos  de  las 
urbanizaciones. Estos vecinos que hoy, Sra. Alcaldesa, están pendientes de este acto 
de proclamación, que hoy protocolizamos, con la esperanza que sea usted, de verdad, 
la Alcaldesa de todos. Los de abajo, los de arriba, los de la playa, los del medio, todos 
ciudadanos de Puçol, con los mismos derechos y obligaciones. Todos esperamos de 
usted un trato igualitario y justo para todos nuestros barrios. 
 Sin más, y en nombre de los vecinos de las urbanizaciones, de todo mi grupo 
político y en el mío propio, le deseamos toda suerte de venturas en esta legislatura 
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que  empieza  hoy.  Con  nuestra  más  sincera  felicitación  por  dos  motivos:  por  su 
proclamación  como  Alcaldesa  y  porque  sabemos  que  hoy  celebra  también  su 
cumpleaños. Muchas felicidades, bienvenida y mucha suerte. 

–Sr. Esteve Ramón (cabeza de lista de COMPROMÍS): En primer lugar, y en 
nombre de Compromís per Puçol, quiero dar la enhorabuena a todas las concejalas y 
concejales  que  se  incorporan  a  esta  Corporación  Municipal  por  primera  vez. 
Deseamos que sean servidoras y servidores públicos y trabajen duro para mejorar la 
calidad de vida de todos los puçolencs y puçolencas.

En  segundo  lugar,  agradecer  especialmente  a  todas  las  personas  que  nos 
votaron en las pasadas elecciones  por volver a confiar en el proyecto de Compromís 
per Puçol y que nos han permitido tener tres representantes. Como toda formación 
que  se  presenta  a  unas  elecciones,  aspira  a  ganar  y  sacar  un  número  de 
representantes suficiente para gobernar. En este acaso, el pueblo de Puçol decidió 
con su voto que Compromís debía tener tres concejales. Pero de lo que estoy contento 
es que, en mi compañía, tengo a Mar, una persona con experiencia en una legislatura, 
y a Ester, una persona joven que incorporamos que sumará en nuestro proyecto. La 
mirada de una persona joven que entra por primera vez a hacer política estoy seguro 
que  nos enriquecerá  igual  que las  otras  personas que  formaban nuestra  lista  por 
primera vez, que seguro nos ayudarán a consolidar el proyecto que Compromís per 
Puçol tiene para nuestro pueblo.

Quiero dar las gracias también a Xavier Alcácer, concejal y compañero que nos 
acompañó en la última legislatura, por su profesionalidad, por su dedicación, por su 
saber  estar  y  por  el  magnífico  trabajo  realizado  en  cada  una  de  las  áreas 
competenciales que ha tenido a su cargo, trabajando siempre, sin horario, por Puçol.

Quiero felicitar al partido más votado. Igual que a nosotros nos han dado tres 
concejales, al PP les han dado seis. Así pues, Sra. Carceller, enhorabuena por las 
elecciones y enhorabuena por haber sido proclamada Alcaldesa de Puçol.

Decirle que en los últimos cuatro años, especialmente en los dos primeros de la 
legislatura, la he tenido como líder de la oposición y tengo que decir que ha sido usted 
una buena contrincante política. Siempre muy segura de su papel, criticando siempre 
cualquier medida que tomaba el gobierno, que en aquellos dos años encabezaba yo, 
cuestionando absolutamente todas las decisiones y, hasta incluso, cuestionando mi 
papel como Presidente del Pleno que, mira por dónde, ahora le tocará hacer a usted. 
Tengo que decirle que ahora, desde la perspectiva del tiempo, estoy más tranquilo y 
me tranquiliza un poco porque eso quiere decir que usted lo hará, como se dice en 
Puçol, de categoría. Lo tenía tan claro siendo líder de la oposición, tenía tan claro 
cuáles tenían que ser los tiempos y cómo se había de llevar todo esto, cómo había de 
gestionar las cosas, que entiendo que esta será una legislatura donde irá todo rodado; 
que aquí en el Pleno los debates serán constructivos y en positivo; que usted, como 
Alcaldesa de Puçol, recibirá las mociones con espíritu constructivo y positivo. Y por 
tanto, lo que puedo decirle desde mi papel como portavoz del grupo Compromís es 
suerte y acierto. 

No  quiero  finalizar  mi  discurso,  y  en  nombre  de  Compromís,  sin  expresar 
nuestra profunda tristeza porque esta semana tuvimos la desgracia de redondear la 
cifra  de  1.000  mujeres  asesinadas  desde el  año  2003.  Y,  además,  muy cerca de 
nuestro  pueblo,  concretamente  en  Alboraya.  No  solamente  es  triste  lamentar  la 
pérdida de una chica joven que tenía toda una vida por delante, una vida llena de 
proyectos y de sueños que alguien, un hombre, decidió que se habían acabado. No 
solamente hemos de lamentar esto. También hemos de lamentar que en este mismo 
Pleno tenga representación una voz política que considera que eso no es un crimen 
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machista y que la cuestión de la igualdad entre hombres y mujeres es simplemente 
una cuestión ideológica. Muchas gracias. 

–Sra.  Gómez-Pimpollo  (cabeza  de  lista  de  PSOE):  En  primer  lugar  dar  la 
enhorabuena a la Sra. Alcaldesa y a todos los concejales electos. 

En segundo lugar queremos agradecer a todas las personas que el pasado 26 
de mayo nos dieron su voto, la confianza que depositaron en el proyecto socialista, un 
proyecto de progreso y de futuro para Puçol. Una confianza que nos ha permitido ser 
la única fuerza de izquierdas en este consistorio, y que nos hará responsables de la 
única  oposición  de izquierdas que habrá  en este Ayuntamiento. Durante los últimos 
cuatro años, los socialistas hemos estado trabajando por mejorar la vida de todos los 
vecinos y vecinas de Puçol, y así lo vamos a continuar haciendo en esta legislatura, 
desde  la  oposición.  Una  labor  de  oposición  que  vamos  a  desarrollar  de  forma 
constructiva, seria y responsable, fiscalizando y controlando la acción del gobierno y 
en la  que vamos a  trabajar  para  impedir  retrocesos en derechos y  servicios  para 
nuestros vecinos y vecinas, y para conseguir que siempre prime el  interés general 
frente al interés particular de unos pocos.

Los socialistas entendemos la política como un servicio público. Nos debemos 
a  todos  nuestros  vecinos  y  nuestro  compromiso  es  seguir  trabajando  por  el  bien 
común  de  nuestro  pueblo,  atendiendo  a  sus  necesidades  y  solucionando  sus 
problemas. Durante los próximos cuatro años vamos a seguir estando al lado de la 
gente, escuchando sus inquietudes y sus preocupaciones y trabajaremos, día a día, en 
defensa  de  los  derechos  y  los  intereses  de  nuestros  vecinos.  Ahí  estaremos  los 
socialistas, como siempre hemos hecho, pensando en las personas, en su bienestar y 
construyendo una alternativa de futuro para Puçol. Eso es lo realmente importante y 
ese es nuestro compromiso con la ciudadanía, con vosotros.

Mucha suerte a la nueva Alcaldesa y muchas gracias a todos.  

–Sra.  Santamaría  (en  representación  de  la  lista  de  PP):  Buenos  días 
compañeros, funcionarios, familiares, vecinos y vecinas de Puçol.  En esta emoción 
que  hoy  irradiamos  se  mezclan  sentimientos  y  sensaciones  muy  variadas, 
fundamentalmente  de  gratitud,  de  satisfacción  y  de  enorme  responsabilidad.  De 
gratitud  a  todas  aquellas  personas  que  confiaron  en  el  PP y  en  su  equipo,  pero 
también en aquellas que legítimamente confiaron en otros. Nuestra obligación desde 
hoy es trabajar por todos y cada uno de los vecinos y vecinas de Puçol. 

También nuestro agradecimiento a los compañeros de lista que han puesto 
todas sus fuerzas y su trabajo para conseguir un Puçol mejor.

Los vecinos y vecinas de Puçol nos encargan a todos los aquí sentados una 
importante faena: trabajar  por nuestro pueblo,  por su presente y por su futuro, sin 
olvidar nuestro pasado. Y estoy completamente segura que cada uno, desde el lugar 
que le corresponde, gobernantes y ciudadanos, nos dejaremos lo mejor de nosotros 
por no defraudar su confianza. Creo que la gestión pública honesta ha de llevarse a 
término desde unos principios muy concretos y unas convicciones que entendemos 
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como básicas, con las cuales la gestión municipal consigue su verdadera naturaleza y 
dimensión de servicio público a la sociedad, como son el trabajo incansable, el diálogo 
permanente y el acercamiento a los problemas reales del pueblo.

La mayor satisfacción que un ciudadano puede conseguir es poner al servicio 
de su comunidad  su compromiso y esfuerzo, con todos, por todos y para todos desde 
la confianza que ellos nos otorgan.

Desde el principio ya previmos que no sería un trabajo fácil, teniendo así un 
largo  camino  que  allanar,  para  poder  caminar  juntos  de  la  manera  más  cómoda 
posible.  Aquí  y  ahora,  con este  acto,  culmina  una complicada  senda  de pactos  y 
negociaciones buscando, como objetivo final, el bienestar del pueblo de Puçol.

Por todo esto, con honor y orgullo, recibimos la responsabilidad de ser parte de 
vuestro gobierno local, que os representará a lo largo de los próximos cuatro años. 
Trabajaremos  por  liderar  un  proyecto  colectivo  como  es  Puçol  y  lo  haremos 
escuchándoos a todos vosotros. Gracias a todos y gracias por la confianza. 

–Sra. Carceller (Alcaldesa electa): Me dirijo a vosotros por primera vez como 
Alcaldesa. No suelo leer, y los que me conocéis y me veis en los plenos sabéis que no 
leo, pero he preferido preparar y traer escrita mi intervención porque hoy no quiero 
olvidarme ni de nada ni de nadie.

En primer lugar me vais a permitir  un recuerdo a una de las personas más 
importantes de mi vida: mi padre. Como la mayoría ya sabéis fue Alcalde de Puçol 
hace ya unos cuantos años.  De él  aprendí  lo que significa la vocación de servicio 
público,  la  humildad y la  empatía.  Estoy  segura,  segurísima,  que hoy estaría muy 
orgulloso.

En segundo lugar,  agradecer a mi marido y mi hijo,  que están sentados en 
primera fila, la paciencia infinita que han tenido, especialmente, en estos últimos dos 
meses. Mi marido, que él mismo se denomina “director de campaña”, ha sido el mejor 
director de campaña que he podido tener. Gracias, porque muchas cosas te las debo a 
ti.  Y  a  mi  hijo,  que  a  lo  mejor  no  haya  estado  tan  pendiente  de  él,  como  es 
adolescente, quizás no le ha importado demasiado, igual ha sido un respiro.

Y a mi madre, que también está ahí sentada, pedirle que no sufra. Las críticas 
van implícitas en el cargo y, siempre que sean constructivas, son positivas y ayudan a 
mejorar.

A los concejales que hoy empiezan, que hay muchas caras nuevas, darles la 
bienvenida.  Hoy  comienza  para  vosotros  una  etapa  que  espero  que  valoréis 
positivamente. Os digo que hay mucho trabajo y mucho por hacer, que os esforcéis 
por hacerlo lo mejor posible y no tengo ninguna duda que así será. 

A los que no siguen, que también son muchos, desearles lo mejor. Y voy a 
hacer dos menciones especiales a mis antecesoras en el cargo.

A  Lola  Sánchez,  representante  del  PSOE,  que  hemos  tenido  nuestras 
discrepancias políticas, pero jamás personales, y siempre hemos tenido una relación 
muy  cordial.  Lola,  espero  que  me  sirvas  de  ejemplo  para  las  cosas  que  pueda 
aprender de ti. Y te doy las gracias públicamente por la manera en que dejas el cargo, 
con la responsabilidad con que lo has hecho, dejándonos y poniéndonos a todos los 
que  entramos,  encima  de  la  mesa,   las  cosas  claras  y  muy  bien  explicadas. 
Muchísimas gracias Lola.

La otra mención es para mi compañera Merche Sanchis, que fue Alcaldesa, 
compañera de partido y amiga, porque después de 12 años trabajando juntas ya no 
somos solo compañeras, somos amigas. Ha estado, está y sé que estará, porque la 
conozco y lo sé. Es la mejor compañera que he podido tener, la mejor. Hemos sabido, 
cada una, ocupar nuestro sitio cuando lo hemos tenido que hacer, nos hemos apoyado 
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mutuamente. Me ha enseñado a medirme, a serenarme, a pegarme alguna patada por 
debajo de la mesa de vez en cuando o algún golpecito en el brazo. La he machacado 
en los plenos pidiéndole que me buscara cosas.  No sé quien me las va a buscar 
ahora. Ángela, prepárate. Pero realmente solo puedo decir que mil gracias por todo, 
Merche. Mil gracias.

Y a todos vosotros,  los que nos acompañáis hoy en este salón de Plenos, 
daros  las  gracias  también  por  vuestra  asistencia.  Especialmente,  y  me  lo  vais  a 
permitir, a los votantes del PP que, a pesar de tener la corriente en contra, decidieron 
depositar su confianza en mi persona, en mi equipo y en nuestro proyecto, para que 
lideremos  el  cambio  político  en  Puçol.  Os  habéis  volcado  y  trabajado 
desinteresadamente,  con  tesón,  y  solo  puedo  decir  que  estoy  muy  orgullosa  de 
vosotros. 

Por  último  agradecer,  no  menos  importante,  a  los  portavoces  del  resto  de 
grupos políticos, VOX, CIUDADANOS y PURP, que generosamente han renunciado a 
su elección para darme su voto y otorgarme su confianza. Muchas gracias, Alberto, 
Rubén y José M.ª 

Es un honor y un orgullo enorme ser Alcaldesa de Puçol, mi pueblo. Asumo 
esta responsabilidad con ilusión y con humildad, con el compromiso de intentar hacer 
siempre lo mejor para Puçol.

Durante los últimos cuatro años hemos llevado a cabo una oposición enérgica y 
responsable al mismo tiempo, aunque algunos no lo entiendan. Hemos vivido cuatro 
años políticamente duros. Y si alguna conclusión positiva puedo sacar de estos años 
es que por encima de las ideas políticas están las personas y que nunca,  nunca, 
trataré a ningún oponente político como nos han tratado a nosotros.

Pero es momento de pasar página, de empezar de nuevo, y de ponernos las 
pilas sin perder un minuto. No voy a desgranar la política que vamos a llevar a cabo 
estos años porque creo que no es el momento. Habrá plenos durante todos los meses, 
como siempre, y ahí se verá. Hay proyectos comenzados, muchos pendientes y otros 
que surgirán a lo largo de la legislatura, pero tengan por seguro que nuestro mayor 
proyecto será mejorar  la  vida de nuestros vecinos,  mejorar nuestros servicios y  la 
imagen de Puçol.

No  me  canso  de  repetir  que  Puçol  tiene  una  situación  geográficamente 
privilegiada y debemos aprovecharla, porque es nuestro mayor activo. Tenemos un 
enorme potencial, a todos los niveles, y debemos encontrar el camino para sacarlo a la 
luz.

No voy a caer en la tentación de hacer grandes promesas, solo prometeré que 
trabajaré  duro,  con responsabilidad y  con honestidad,  tendiendo la  mano a todos. 
Quiero ser la Alcaldesa de todos, cercana y asequible; tratar a todos con igualdad, con 
justicia  y con equidad.  Quiero que,  entre todos,  seamos capaces de conseguir  un 
Puçol mejor, un Puçol que nos merezcamos. Muchas gracias.
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Las intervenciones y votaciones realizadas en la presente sesión plenaria han 
sido grabadas con medios audiovisuales, lo que generará un archivo de video digital, y 
una copia firmada digitalmente quedará custodiada en esta Secretaría.

Finalizada  su  intervención  y  no  habiendo  más  asuntos  que  tratar,  la  Sra. 
Alcaldesa levanta la sesión siendo las once horas y cincuenta minutos, de todo lo cual, 
como Secretario, CERTIFICO.

LA  ALCALDESA EL SECRETARIO

M.ª Paz Carceller Llaneza Juan Carlos Martín-Sanz García


